
   スタディタイムと教育相談がありました 
 

 今日の放課後に、１、２年生は放課後自主学習（スタディタイム）がありました。期末考査に向け、

学校に残り、自主的に学習したり、分からないところを質問したりしました。期末考査に向け、さらに

家庭学習に励んでほしいと思います。 

 また、６時間目に１、２年生は教育相談がありました。来年度に向けて、学校生活・家庭生活をより

よくするためのものです。今回の面談を機に、自分の生活を振り返り、これからの生活に活かしてほ

しいと思います。 
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※ おまけ  

   ９日（日）に『職業フェス』が開催されました。これは、太宰府西中学校と学業院中学校の地域

コーディネーターが主催したものです。太宰府西中学校としては、８月末に続き、２回目となり

ます。 

   生徒・保護者共に、職業人の生の声を聞くことができ、大変

好評でした。学校の進路学習とは違う面から、職業につい

て考えることもできました。地域コーディネーターの皆様に

は、たくさんの職業人を集めていただき、感謝申し上げま

す。職業人の方々もボランティアでご参加いただき、ありが

たい限りです。 

   参加した生徒の皆さんは、この経験を学校生活や勉強、進

路選択にいかし、中学校生活をよりよいものにしてほしい

と思います。 

 

 

 

         

４０名以上の参加でした 

市長のブースもありました！ 


